



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
29 NOV 2021	
Recibido.....	J. O. J.....Hs.
Exp. N°.....	45814.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe las condiciones laborales que presenta la empresa metalúrgica Fierromec de la ciudad de Firmat, departamento General López.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La Unión Obrera Metalúrgica realizó una denuncia pública muy preocupante que genera la necesaria pregunta sobre las condiciones laborales en la empresa Fierromec, ubicada en la ciudad de Firmat, departamento General López.

El gremio informó que Fierromec recluta trabajo esclavo en el norte del país

La empresa, fundada en 1991, no cumple con los salarios y tiempos de descanso que establece el convenio colectivo del sector.

El Ministerio de Trabajo de Santa Fe convocó a la patronal a una nueva reunión con advertencia de uso de fuerza pública si repite el faltazo

Es imprescindible saber cómo fue posible esta forma de producir de parte de la empresa y desde cuándo se genera esta explotación laboral.

El abogado de la UOM, Pablo Cerra, señaló que los empleados en cuestión, a los que no se les respetan los salarios ni los tiempos de descanso contemplados en el convenio colectivo de trabajo del sector, fueron reclutados en provincias norteafricanas para cumplir con tareas específicas en la empresa. “En condiciones indignas de labor”, resumió el representante legal del gremio.

“Las denuncias son graves y están constatadas” por el sindicato, insistió Cerra sobre la firma, cuyo dueño es Germán Budassi, precisó el abogado. La empresa cuenta con alrededor de un centenar de trabajadores, y al menos dos decenas están en esas condiciones de incumplimiento del convenio colectivo, estimaron desde el gremio.

“La gente no sólo no estaba registrada sino que era traída de Misiones, Chaco y Corrientes. Los cargaban en colectivos para trabajar en trabajos puntuales, sin horas de descanso, sin paga correspondiente al convenio colectivo de trabajo y en condiciones precarias de labor. En algunos casos, se encontró gente con dos o tres horas de descanso, de dormir. Realmente aberrante”.

“Lo que menos tiene esta empresa es la pinta de un taller clandestino. Es una buena imagen la que tiene, está sobre la ruta, da a la calle. Ya no estamos hablando de respetar condiciones dignas de labor, sino respetar la dignidad humana. Estamos como en la época de La Forestal”, cerró el gremialista, quien dijo que los trabajadores en esta condición son dos decenas.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Fierromec, fundada en 1991 en la “capital de la maquinaria agrícola”, se presenta como un abastecedor de la industria metalmeccánica y de la construcción.

Es distribuidor de aceros y fabricante de algunos productos, como tornillos y piezas para la agroindustria. También realiza trefilados, granallado de barras y enderezamiento de palanquillas, entre otros servicios. De acuerdo con su publicidad y la denuncia gremial, cumple con sus clientes pero no con sus trabajadores. También aporta fondos a pilotos de automovilismo.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.